

Wiesbaden ASP für migewa

[10.4.2012] Das Fachverfahren migewa nutzt die Stadt Wiesbaden im ASP-Betrieb des hessischen IT-Dienstleisters ekom21.

Die hessische Landeshauptstadt Wiesbaden setzt für die Lösung migewa für das Gewerbewesen auf Application Service Providing (ASP) und ekom21. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, haben für einen Umstieg in den ASP-Betrieb unterschiedliche Faktoren gesprochen. Dazu zählen Speicherplatz, laufende Kosten für Rechner, Beschaffung und Unterhalt spezifischer Hardware, Schulung und Vorhaltung von fachkundigem Personal, Einrichtung von Sicherheitsstandards und Notfallvorsorge. Grundstein für die Überlegungen, in den ASP-Betrieb von ekom21 zu wechseln, war ein von der Stadt Wiesbaden angedachtes Konsolidierungskonzept, von dem auch migewa betroffen war sowie die permanent anfallenden Kosten für das Einspielen von Updates und die Sicherstellung der benötigten Hardware. (rt)

<http://www.wiesbaden.de>

<http://www.ekom21.de>

Stichwörter: Fachverfahren, ekom21, Wiesbaden, migewa, Application Service Providing (ASP), Gewerbewesen

Quelle: www.kommune21.de